

Beschlussvorschlag:

Am 17.02.2021 hat der Stadtrat der Stadt Halle (Saale) beschlossen, dass die Stadtverwaltung der Jüdischen Gemeinde zu Halle die Einrichtung eines Gedenkortes am Standort des ehemaligen Jüdischen Friedhofs im Bereich der Grundstücke Wilhelm-Külz-Straße 22 und 23 vorschlagen und diese bei der Umsetzung unterstützen solle.

Daher fragen wir:

1. Wann fanden Kooperationsgespräche mit der Jüdischen Gemeinde zu Halle zur Einrichtung eines Gedenkortes statt?
2. Auf welche Form von Gedenkort hat man sich geeinigt?
3. Welche Unterstützungsleistungen hat die Stadtverwaltung der Jüdischen Gemeinde zu Halle zugesagt?
4. Wie ist der aktuelle Stand der Umsetzung?

gez. Tom Wolter
Fraktionsvorsitzender